

EN EL INTERIOR

Los subsidios aumentan 40% para el transporte

El Gobierno nacional dispuso una asignación mensual de \$ 3.200 millones en el primer trimestre de 2022 al transporte público por automotor de pasajeros urbano y suburbano del interior del país, con un incremento del 40% respecto de los montos vigentes. La medida se formalizó mediante la resolución 82/2022 del ministerio de Trabajo encabezada por Alexis Guerrero y fue publicada en el Boletín Oficial.

BASQUET

PREBSA PEÑAROL

SOPLÓ FUERTE

Peñarol cerró con un óptimo balance su excursión de tres partidos a CABA imponiéndose, en el estadio "Roberto Pando" a San Lorenzo por 76 a 73 por una nueva fecha de la Liga Nacional.



CIUDAD

Reportan 6 fallecimientos y 194 nuevos contagios por coronavirus

Reabre la inscripción para las Escuelas Municipales de Formación Profesional

INTERNA FAMILIAR

Mirtha Legrand podría ir a América y competir con su nieta Juana Viale

AUTOVÍA 2

Reclamo de ex soldados continentales como veteranos de la guerra



EDUCACIÓN

Abrazo solidario

La comunidad educativa de la institución realizó un abrazo solidario en rechazo al cierre de la escuela Santa María del Buen Ayre, medida dispuesta a tan sólo tres semanas del inicio del ciclo lectivo 2022.